

Stadtrat Sebastian Schall

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

ANTRAG

11.04.2017

Westlichen Stadtbach teilweise an die Oberfläche bringen

Der Stadtrat möge beschließen:

Das Baureferat wird gebeten, eine Machbarkeitsstudie zu entwickeln, wie der westliche Stadtbach teilweise im Grünstreifen an der Herzog-Wilhelm-Straße an die Oberfläche gebracht werden kann. Hierbei soll darauf Wert gelegt werden, dass dies CO₂-neutral erfolgt. Zur Neugestaltung der Grünfläche soll anschließend ein Wettbewerb oder ein konkurrierendes Verfahren durchgeführt werden.

Begründung:

Bis in das 19. Jahrhundert war München mit Stadtbächen durchzogen bis diese nach und nach trockengelegt oder überbaut wurden. Eine Offenlegung der Stadtbäche oder deren teilweise Führung an die Oberfläche bringt viele Vorteile. Zum einen verleiht ein fließendes Gewässer einer Grünanlage einen größeren Erholungswert. Zum anderen erfüllt es einen wichtigen stadtklimatischen Effekt an heißen Sommertagen.

Dem teilweise an die Oberfläche bringen des westlichen Stadtbachs an der Herzog-Wilhelm-Straße stehen keine verkehrsplanerischen Umplanungen entgegen. Das Gewässer kann gut in den bestehenden Grünstreifen integriert werden.

Sebastian Schall, Stadtrat